

2年団通信

No. 11 令和5年10月27日

和地位是到地位是,就是可以。到了小沙位方面。

学校での生活は、割と慌ただしい。朝のチャイムが鳴るまでに、登校して荷物の片づけをする。そして、家でやってきた宿題の提出。人によっては、ここに係や委員の仕事が追加される。朝の会が終われば、10分の休憩をはさみ、1時間目、2時間目、3時間目・・・。あっという間に放課後になっている。これは、生徒も教師もほとんど変わらない。3学年の授業や授業準備、次にある行事の準備、日々のCOSMOSや自主勉強ノートの点検。他にもいろいろとこまごました仕事。そんな慌ただしい毎日の中で、ホッとひと息ついた放課後。最近ふと気づいたことがある。「あれ?今日、〇〇さん休んでいたはず。でも係の仕事はできていたな。」「あ、お休みセットが完成して教卓に置かれている。」・・・2年生の誰かがやってくれているのだ。そして、その行動に気づいたとき、

ハッとする。毎日の生活は決して一人で完結しているものではない。周囲に誰かがいて、 その人々との関わりの中で営まれている。自分が生活する中で、必ず誰かの優しさや気遣いがそこにあるのだ。

日々の生活をふり返ると、2年生のふとした瞬間の優しさに助けられていることがある。きっとやっている人は、そこまで考えて行動しているわけではないと思う。「誰かが困るかもしれないからやっておこう。」「こうした方がいいかも。」そんなちょっとした考えだと思う。しかし、そのちょっとした行動に助けられている人は必ずいる。私がそうであるように。その優しさを当たり前だと思わず、感謝しながら、自分にできることで何かを返していきたいと思った。



ある日の常任委員会にて

10月、1・2年生を中心とした後期生徒会役員が決まり、各学年の常任委員会や教科係も新しいメンバーとなった。後期からは、2年生が各委員会の委員長・副委員長となり、委員会活動を進めていく。私は、担当の先生が出張のため不在だったある委員会に行き、会の進行を見守っていた。今回は、委員会所属希望の2年生が多く、その委員会も立候補した人が委員長となり、副委員長と協力して目標を決めていた。ガチガチに緊張して司会をする委員長。その委員長を見守りながら黒板に案を書いていく副委員長。そこにいるみんなが一生懸命している委員長を見守り、その場にとても温かい空気が流れていた。その後、他の委員会がどうだったか気になり、各委員会の担当の先生に聞いてみた。どの委員会でも2年生が前に立ち、一生懸命活動を進めていたようだ。その後、全校朝礼で行われた委員長の発表も、朝早く行ったリハーサル練習に全員が参加し、堂々とした態度で行うことができた。きっとこれからも精一杯するだろう。2年生の頼もしい姿が見られてうれしい気持ちになった。

司会・書記が事前に分担されてい て、スムーズに、そして和やかに 会の進行をすることができた。

分からないときは素直に尋ねる 姿勢をもっていて素敵。

委員会の仕事内容を理解しており、安心して任せられる。

司会の声が大きく、全体に通っ ていて、とってもよかった!

各委員会の取組について、どのように実施するのかなど、鋭い観点の質問をしていた。ほとんどの人が発言し、活気ある会だった。

前に立つ二人が協力していて、委員会全体の雰囲気がよかった。

みんなの意見を取り入れて、上手に まとめてくれた。面倒だと他の人が 言っても「それでは効果がない!」 と考えて意見を提案していた。

> 率先して意見を出してくれた。 見やすい板書だった!

意見が分かれたときに、どうするのかきっぱり答えており、頼もしい。



1日(水) 全校朝礼、⑥研究授業(2年)

2日(木) 短縮4時間授業(給食後13:15下校)部活動有り

6日(月) 全校朝礼

9日(木) 読み聞かせ

14日(火) 期末テスト範囲発表、県学習状況調査(2年)

15日(水) 魵職場体験学習事前打ち合わせ

16日(木) コラム音読

17日(金) ⑤⑥公立高校説明会

20日(月) 全校朝礼

21日(火) 期末テスト1日目(11:40下校)

22日(水) 期末テスト2日目(11:40下校)

給食費·諸経費口座振替日

24日(金) 期末テスト3日目、⑤いのちの先生講演会

常任委員会・全校評議会

27日(月) 和光中道徳の日

28日(火)~30日(木) 職場体験学習

新人戰情報!

バスケット部(地区)3日(金)・4日(土)

• **剣道部(県)** 12日(日)

がんばれ 2年生!



保護者の方から いつも温かいメッセージありがとうございます。一部ご紹介します。

- ★ 音楽祭など、みんなが一生懸命がんばる姿を見るだけで、とても感動するだろうなと楽しみにしています。
- ★ 日々成長を感じています。少しずつ大人になっていくのを少し寂しく思う部分もありますが、頼もしくもあります。
- ★ 体育祭、音楽祭と2年生でのがんばりが伝わってきます。今しかできないことを大切にがんばってほしいです。 また、部活動の新人戦もありますね。楽しみです。
- ★ テストに精一杯力を注いで、思い出に残る音楽祭、文化祭を楽しんでもらいたいです。
- ★ 2年生もあっという間に半年過ぎました。あまりにも早く時が過ぎるのがもったいなく感じます。実り多い青春を有意義に過ごしてほしいです。

